

# PUBLIK

## Danau Toba Rally Asia Pacific Rally Championship Grand Final Resmi Ditutup, Rifat Sungkar Keluar Sebagai Juara

Karmel - [SUMUT.PUBLIK.CO.ID](http://SUMUT.PUBLIK.CO.ID)

Nov 26, 2023 - 21:55



*Rifat Sungkar bersama dengan navigatornya Benjamin Searcy saat mengangkat Trofi*

SIMALUNGUN-Kejuaraan Danau Toba Asia-Pacific Rally Championship (APRC) Grand Final 2023 secara resmi ditutup ditandai dengan penyerahan trofi kepada para sang juara di Convention Hall Parapat Kecamatan Girsang Sipangan Bolon, Minggu (26/11/2023)

"Kejuaraan Danau Toba Asia-Pacific Rally Championship (APRC) Grand Final 2023 berlangsung selama dua hari di Hutan Tanaman Industri (HTI) Toba Pulp Lestari (TPL) dan Toba Sari dan diikuti 67 parally dari lima Negara," ujar Ketua

Ikatan Motor Indonesia (IMI) Sumatera Utara Harun Mustafa

Harun dalam sambutannya menyampaikan, Kejuaraan Danau Toba Asia-Pacific Rally Championship (APRC) Grand Final 2023 ini tidak mungkin bisa berhasil tanpa dukungan dari sponsor Khususnya PT Toba Pulp Lestari yang telah menyediakan lahan konsesi yang menjadi lintasan

"Terima kasih kepada manajemen PT Toba Pulp Lestari yang menyediakan lintasan dan terima kasih atas dukungannya,"ucap Ketua Ikatan Motor Indonesia (IMI) Sumatera Utara Harun Mustafa sembari mengucapkan ribuan terimakasih kepada seluruh sponsor yang mendukung kegiatan ini.

Sementara Pembina Ikatan Motor Indonesia (IMI) Sumut Musa Rajekshah mengatakan pihaknya mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah memberikan dukungan kepada IMI, terutama para sponsor sehingga APRC tersebut berjalan dengan baik.

"Memang tidak mudah menggelar acara ini, banyak yang harus dipikirkan mulai kedatangan mobil para pembalap asing hingga memikirkan trek lintasan yang akan digunakan. Terima kasih kepada seluruh panitia dan sponsor yang telah berusaha dengan maksimal agar acara ini dapat berlangsung dengan baik," katanya.

Dalam kejuaraan Danau Toba Asia-Pacific Rally Championship (APRC) Grand Final 2023 tersebut, pereli senior Rifat Sungkar dan navigatornya Benjamin Searcy asal Australia keluar sebagai juara Grand Final Asia Pasific Rally Championship (APRC) di kawasan Danau Toba,

Rifat Sungkar bersama navigatornya Benjamin Searcy asal Australia menjadi dari tim LFN Sederhana Motorsport tercepat setelah berhasil menyelesaikan 12 Spesial Stage dengan menunggangi Skoda Fabia dengan catatan waktu 1 jam, 58 menit, 05 detik.

Sementara diperingkat kedua juga ditempati dari tim LFN Sederhana Motorsport H. Rahmat bersama navigatornya Hade Mboi dengan catatan waktu 2: 08:21 dan diposisi ketiga ditempati pasangan H. Atuy Faturrahman-Emay Achmad dengan waktu tempuh 2:09:16.

Dalam kesempatan yang sama, Rifat Sungkar mengatakan, bahwa balapan Danau Toba Rally Asia Pacific Rally Championship Grand Final kali ini sangat luar biasa lantaran medan lintasan yang cukup menantang.

"Saya mengucapkan terima kasih untuk semua atas terselenggaranya acara ini. Acara ini sangat luar biasa, saya sangat menikmatinya,"ucap Rifat Sungkar sembari mengapresiasi kinerja tuan rumah IMI Sumut dan terkhusus Musa Rajekshah yang menggelar Danau Toba Rally. (Karmel)